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Come avete visto da oggi ho un bellissimo sito con grafica rinnovata!

Era necessario, non aveva senso tenerlo come prima, ora che il negozio non c'é più. 

DEvo però dirvi che stata una sopresa anche per me: non era passato un giorno da quando
avevamo discusso della foto da mettere nella testata, del template, dei colori da usare, della
frase sulla quale non riuscivo a decidermi ... ed ecco che Adriano in brevissimo tempo l'ha
vestito di nuovo e messo on-line senza dirmelo! 

E' stato bello ritrovarlo così, già on line.

Grazie Adriano per il bel lavoro, e grazie anche Fisio, il mio supporter per i problemi tecnici.

L'immagine scelta é per me particolarmente significativa ...
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il Fiore rappresentato é Gorse, il ginestrone selvatico comune, il primo Fiore di Bach che ho
sperimentato, quello che mi ha fatto stare bene e che mi fece decidere di capirne di più di
questa potente energia;

l'Ape é un animale fondamentale per la nostra vita su questo pianeta. Senza le api impollinatrici
gli uomini sarebbero spacciati ed é un tributo a questo animale, così piccolo ma così
necessario, e a tutti gli altri animali a noi veg* così cari.

La frase del Dr Edward Bach riassume l'unica cosa che conta per davvero: l'Unità delle cose
del mondo , un
modo di sentire del quale tutti dovremmo iniziare ad occuparci. Se infatti ognuno di noi si
occupasse del tutto, senza andare lontano ma guardando nelle immediate vicinanze, molto di
ciò che dobbiamo fare si sarebbe già risolto positivamente.

Spero che la nuova grafica vi piaccia quanto a me.

Grazie a tutti coloro che visitano il sito spesso, o raramente, continuerò a scrivere e a postare
gli articoli interessanti dopo le vacanze. 

Per ora Vi auguro una Buona Estate!

A presto,

Valeria
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